

市民政党 草の根

<http://kusanone-iwakuni.net/>

第10号 2013年3月

発行 市民政党「草の根」
代表 井原勝介
住所 〒740-0017
山口県岩国市今津町
電話 0827-21-9808
2-17-20



国債の増発による公共事業の大盤振る舞い、フクシマを忘れたかのような原発への回帰・相も変わぬ日米同盟一辺倒・まるで時計の針を逆戻りさせたような古い政治では、経済・財政、エネルギー、社会保障、外交などこの国を蔽う暗雲を振り払うことは決してできない。

このままでは、私たちの生活まで破壊されてしまうのではないかと、かつてない危機感を覚える。

時代は大きな転換点にあり、求められているのは、単なる政権交代や政界再編ではない。数合わせの第三極でもない。数合わせの第三極でもない。この国の政治を根底から変え、普通の市民の手に取り戻すこと。

そのためには、市民が主体となるまったく新しい政治集団を作る必要がある。

自指すべきは、自由で自立した市民が支える草の根の民主主義が息づき、一人ひとりの市民が日々安心して生活することができる社会。

第一步として、昨年、新たに市民政党「草の根」を立ち上げた。国会議員5人以上などが要件となる法律上の「政党」ではなく、理念を同じくする普通の市民が相集い「から作り上げる新しい政治団体であり、自ら政治家を育成し、政治をえることを目的としている。

動けば、必ず変わる

代表
井原勝介

もはや、既成の政治・政党は頼むに足らない。「草の根」の精神を全国に向けて発信し、各地の志ある方々と連携を図っていきたい。

岩国においては、来年秋の市議会議員選挙に自前の候補者を擁立し当選させることを当面の目標とし、近く、公募などによる候補者の選定に本格的に取り組む予定です。

「市民が動けば、必ず変わる」

愛宕山は市街地だらうか？

愛宕山に米軍住宅と運動施設を建設することができるよう、これまで良好な住宅地とされてきた都市計画法上の用途地域の変更手続きが始まっている。

昨年の公聴会において多数が意見を述べ、1月末には「愛宕山を守る会」を中心にして市民から二千余りの意見書も提出されている。すべてが米軍住宅化に反対するものであり、山口県と岩国市は市民の声に真摯に耳を傾けるべきである。

法律に違反して強引に開発事業を廃止し、さらに、市街化区域の網をかぶせたまま米軍基地に提供するという。フェンスで仕切られた治外法権の墓地は市民が暮らす「市街地」ではあり得ず、市街化調整区域に戻すべきである。再び都

すべての活動の基盤は、党員・支援者にあります。草の輪を広げるための活動も積極的に行いますので、みなさまのご協力をよろしくお願ひします。

住みよい街作りを託せる

有為な人材を捜しています

議員候補者推薦のお願い

「草の根」政治家育成検討委員会

日本人の住みたい町ランキングを見ると、1位横浜2位京都3位札幌・・・となっており、基地の町は宜野湾市がやつと87位に出てきます。多額の「基地交付金」が支給され誰もが住みたがるかと思えば、そうではないようです。

普通の街にはむろん基地交付金などありませんが、それでもそれぞれの市民が自分達の汗と知恵で住みやすい快適な街を創つてきていることをランキングは示しています。

岩国から基地を急に消すことは出来ません。でも基地が落とす金を当てにしないで、よその街の人達がしているように、自分達の汗と知恵で基地の持つ負のイメージを消し去り新しい岩国を作つていくことは出来ると思います。

そのためには自分達の払った税金を自分達の望む街創りに使っていく仕組みをまず作らなければなりません。しかし今の市・県などの議会の構成ではとてもそれは望むべくもありません。そういうことが可能になる議会に変えることが住みたい街創りの第一歩です。

市民政党「草の根」はそうした市民のささやかな夢を実現するため、一人でも多くの議員を議会へ送り、我々の声を反映させるため一般公募などにより、有為な人材の発掘・育成に取り組みたいと考えています。

皆さんに周辺に「この人物なら」と思われる方がおられましたら、是非ご紹介ください。自薦でも構いません。皆で力を合わせ誰もが憧れる新しい岩国を創つていきましょう。



写真は市議会便りより

県議会
だより

議員として2年間を振り返って 県政を身近なものにしたい

井原すがこ



ミニ集会で資料を
示して 議会報告中

県議会議員になってもうすぐ2年になります。議員としての仕事や活動にも慣れてきました。

いまだに議会と行政側とのかかわりについて、とんでもないシナリオがあることに驚いたりすることも多々ありますが、その裏側もすこしずつわかってくるようになりました。

これまで7回の議会では毎回質問することを信条とし、質問内容は、基地関連だけでなく、子育てや教育など特に女性の視点での項目にも重点をおいて行ってきました。

「これこれ」について質問をして欲しい、〇〇はどうなっているの？など質問内容についての要望や提言をして下さる方もあり、専門家の方々から教えていただき、自身も勉強をしながら頑張っています。

また、私は議員が式典に出て来賓席に座り紹介されて頭を下げる事が、議員としての大切な仕事だとは考えておらず、特にひざをつき合わせて生の声を聞いたり、県政報告をすること、そして活動報告を議会後に毎回作り、読んでいただくことを心がけてきました。

これからも県政が少しでも身近なものとなるよう、そして県政の今をきちんとお伝えしていくよう努力してまいります。

ブログ

<http://blog.goo.ne.jp/sugako31>

井原すがこの想い



☆気軽にご意見を
お聞かせください。
☆ミニ集会を隨時
開いております。

『井原すがこの想い』と
してブログも毎日書いて
います、ぜひパソコンで
見て下さい。

市民政党 草の根大会開催



日時：平成25年6月2日（日） ゲスト：孫崎 享氏（元外務省情報局長）
14時～16時

場所：岩国市民会館大ホール

ご近所にも声掛けし、お誘い合わせの上参加ください

孫崎 享
(まごさき・うける)

1943（昭和18）年生まれ。



日本の外交評論家。

ウズベキスタン大使、外務省国際情報局長、イラン大使、防衛大学校人文社会科学群学群長などを歴任。

（自己紹介 Twitterより）

著書：『戦後史の正体』。対米関係を自主、従属で分類。残念ながら日本人の追随派（政治家、官僚、検察を含む）、経済界、マスコミ）が自民派を切ってきたのが日本の戦後史。今後の日本をどうするか。選挙で自民党大勝。得票率をみると自民党支持は低い。安倍政権タカ派政策遂行なら人気急落。でもリベラル層に受け皿がない。どうしたらしいのか。

（近々、井原勝介他との共著発行予定）

草の根農園 余話

そんな楽しい農園にもいろんな出会いや事件がある。
ある時、猪が湧き水の溜まる井戸で死んでいた。皆で見に行き男性が何人かで引き上げたが、どうやら子供の猪で、畠の隅に穴を掘り埋めた。
「死んですぐなら、旨かったろうに惜しいことだった」という人があった。人々でまた、11月に入った頃でし

た。「猪に芋畠がやられてる」の報あり、駆けつけてみると耕運機を掛けた様に掘り起こされている。親猪が暴れたに違いないと、何人かの人は信じている。
来年はビビットとなるネットをと、どうがどうなることだろう。



楽しい農作業と語らい

玖珂町の「草の根第1農園」を紹介します。

始めて5、6年が経ちました。作業は毎月第2日曜日の午前9時から約3時間、野菜の植え付け、畑や周囲の草抜き、動物避けの塀の修理、土起こしなどなど、日々ごろ体験できない諸作業をしています。勿論、楽しい収穫は、それぞれの旬を期して行います。

休憩時間はおやつをつまみながらテーブルを囲み、巾広い話題に

草の根第1農園

玖珂町野地

花が咲き、時を忘れます。
農園は国道437号線沿いです。
お気軽にお立ち寄りください。



欽明路道路から国道437号線を大畠方面へ向かう。老人ホーム玖珂苑を過ぎて800m先、左側に掲示板があります。

